

Linuxtag

Termin für 2004 steht fest

[27.1.2004] Ende Juni dreht sich in Karlsruhe alles um das Thema Open-Source-Software: Der Linuxtag 2004 geht dort vom 23. bis 26. Juni über die Bühne.

Der diesjährige Linuxtag wird vom 23. bis 26. Juni 2004 im Messe- und Kongresszentrum Karlsruhe stattfinden. Das Konferenzprogramm findet wie gewohnt in zwei Bereichen statt. Der Business- und Behördenkongress des Linuxtag steht den interessierten IT-Entscheidern aus Privatwirtschaft und Public Sector am Donnerstag, den 24. Juni 2004, offen. An den anderen Messtagen können die Besucher der Fachmesse auch das umfangreiche freie Vortragsprogramm besuchen. Durch die Aufteilung in einen Anwender- und einen Techniktrack soll die Veranstaltung noch stärker an den Bedürfnissen der Besucher ausgerichtet werden. Anders könne man zudem den Besucheransturm kaum noch bewältigen, sagte der Vorsitzende des Programmkomitees, Nils Magnus. Mit über 19.500 Besuchern und über 150 Ausstellern war der Linuxtag 2003 nach Angaben der Veranstalter die größte Messe- und Konferenzveranstaltung zum Thema Freie Software und Linux in Europa.

<http://www.linuxtag.org>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Linux, Open Source, Open-Source-Software, Linuxtag

Quelle: www.kommune21.de